

Contiene también otros muchos datos que nos creemos relevados de reproducir.

El folleto del ilustrado profesor señor Peña Borreguero es tan digno de aplauso cuanto que, según tenemos entendido, las estaciones meteorológicas no tienen obligación de hacer ni publicar estos trabajos, para los cuales tampoco hay consignación, y por este motivo son desgraciadamente muy pocos los datos que de esta materia salen á la luz.

TIRO AL BLANCO EN SANTIAGOMENDI



Siguiendo tradicional costumbre, el tercer día de Pascua 17 de Abril último se reunieron en Santiagomendi gran número de afamados tiradores de la provincia, con objeto de disputarse el premio, consistente en una cantidad en dinero, aprontada en partes iguales, por todos los que toman parte en el concurso.

Aunque no sabemos precisar el número de tiradores que acudieron, nos consta que fué muy respetable, y por tanto, que el premio fué de alguna consideración, si se tiene en cuenta, que cada uno de los concurrentes solo entrega una peseta.

Después de la Misa mayor, el cura párroco, con los tiradores, se trasladaron al lugar fijado. El primero que dispara es el párroco, más que por nada, obedeciendo á la costumbre. Siguen después los seglares. A las dos de la tarde era don Jacobo Domínguez el que tenía ganado el premio. La bala solo distaba del punto 11 pulgadas y 2 líneas; pero un cantero del Antiguo, cuyo nombre desconocemos y que tiene fama de buen tirador, ganó la masita, por acercarse á 11 pulgadas y 1 línea.

